



# 北松西高だより



e-mail : [hokushounishi-h@news.ed.jp](mailto:hokushounishi-h@news.ed.jp) HP : <http://www2.news.ed.jp/section/hokushounishi-h/>

卒業・離任特別号 令和3年3月24日

## 第66回 卒業証書授与式



3月1日(月)に、本校体育館において第66回卒業証書授与式を行いました。本年は、新型コロナウイルス感染症対策のため、来賓の方々をお招きすることはできませんでしたが、保護者の皆様や在校生とともに、卒業生20名の門出を祝うことができました。

卒業生代表の川口みさとさんは、卒業生代表の答辞において高校生活を振り返り、「目の前に広がる道は、いつも平坦で順調に歩めるものとは限らず、時には大きな壁が立ちはだかり、思うように進むことができなくなるかもしれません。それでも、これまで小値賀で培ってきた知性・精神力、仲間たちとの絆を糧に、周囲の方々への感謝の気持ちを忘れず、力強く自分だけの道を邁進していきます。」と4月から始まる新生活への決意を述べました。

これからは、一緒に育ってきた仲間たちと離れ、それぞれが新たな進路へと旅立つことになります。仲間を思い、家族を思い、ふるさと小値賀を思いながら、新しい環境で頑張りたいと思います。



## 各部活動お別れ会

### ○女子バドミントン部○

3月6日(土)に女子バドミントン部のお別れ会を実施しました。卒業生たちと一緒にレクリエーションや最後のダブルス戦を行って、楽しい時間を過ごすことができました。部活動で培った体力や精神力を卒業生たちがこれからの生活に活かしてくれることを願っています。



### ○ソフトテニス部○

3月14日(日)にソフトテニス部のお別れ試合を実施しました。これまでお世話になった地域の方々もお呼びし、時には真剣に、時には楽しく、一緒に試合を行うことができました。これからは、それぞれの夢に向かって、努力を重ねてほしいと思います。



### ○陸上競技部○

卒業式終了後に陸上競技部のお別れ会を行いました。後輩や顧問の先生から、卒業生に向けてメッセージを送り、最後は陸上競技部のルーティーンである円陣を組んで3年生を送り出すことができました。



### ○野球部○

野球部は現在休部中ですが、卒業式後に中学校時代の野球部の後輩が集まり、卒業生へ感謝の気持ちを込めた色紙が贈られました。

## ○吹奏楽部○

卒業式後に音楽室でお別れ会を実施し、部員から卒業生に演奏と写真入りのメッセージカードがプレゼントされました。吹奏楽を通して学んだことを大切に、これからそれぞれの場所で新たな一歩を踏み出してほしいと思います。



## 離任される先生方の紹介

①赴任地 ②本校での勤続年数 ③メッセージ



四元 純一 先生

① 長崎工業高校定時制 ② 5年  
③ 5年間お世話になりました。小さな島の小さな学校でも大きな夢は叶えられると思います。皆さんを応援しています。沢山の思い出をありがとうございました。



羽山 篤史 先生

① 諫早高校 ② 5年  
③ 地域・保護者の皆様のご協力をいただきながら、北松西高校の発展のために仕事ができたと誇りに思います。「おぢかの教育」が更に進化し、小値賀の子どもたちが様々な場面で活躍することを外から応援しています。5年間、大変お世話になりました。ありがとうございました！！



平田 亜由美 先生

① 佐世保南高校 ② 5年  
③ 5年間、あっという間でしたが、振り返ると、どの年も忘れられない素敵な思い出に溢れていました。私は元気はつらつという感じでないので、あまり伝わってなかったかもしれませんが、授業や行事等、いつも楽しんでおりました。そこそこ近い佐世保から皆さんを見守っています。



宮本あずさ 先生

① 諫早農業高校 ② 3年  
③ 保護者・地域の皆様には学校行事や活動において大変お世話になりました。本当にありがとうございました。いつも明るく率直で、地域やみんなのために労を惜しまない北松西の生徒が大好きでした。いつか、成長した君達に会えることを楽しみにしています。3年間お世話になりました。



日和 遼 先生

① 佐世保工業高校定時制 ② 2年  
③ 温かい自然に囲まれた「小値賀」に来られた事、また皆さんに出会えたことに感謝しています。体調管理に気をつけて夢に向かって一歩ずつ歩んで、沢山泣いて笑って悩んでください。きっとその先に見えてくるものがあります。2年間大変お世話になりました。ありがとうございます。



大辻 昂 先生

① 長崎市立飽浦小学校 ② 3年  
③ 事務室の大辻です。3年間お世話になりました。北松西高校では西高祭でのピアノの演奏や、球技大会でのバレーボールなど生徒と関わる機会も多く、とても楽しい思い出でいっぱいです。小値賀を離れると思うととても寂しいですが、赴任先でも頑張っていきたいと思います。



佐野 香織 先生

① ご退職 ② 1年  
③ 1年間という短い期間でしたが大変お世話になりました。初めての学校での勤務で分からない事だらけでご迷惑をかけっぱなしだったと思いますが、大変貴重な経験をたくさんさせていただき、とても勉強になりました。ありがとうございました。

7名の先生方、ありがとうございました。新天地でのご活躍をお祈りいたします。